



まひる

美郷町立千畑小学校

夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 4

令和3年4月23日

1年生を迎える会 縦割り班 発足

21日(水)に「1年生を迎える会」を行いました。これは「1年生を温かく迎えるとともに、縦割りメンバーの顔合わせや自己紹介などを通して、異学年の交流を深め、協力して行動できる態度を涵養する。」ことをねらいとした会です。当初の計画では、全校が体育館に集まりゲームなども行う予定でしたが、新型コロナウイルスへ感染防止対策として、密を避けるために活動場所を分散して行いました。

運営委員会が校内放送で始めの会を行い、その後、教室などの各活動場所で縦割り班毎に自己紹介や班のポスターづくりなどの活動を行いました。どの班でも、班長を中心に会が進められ、緊張している1年生に温かく声をかけながら、和やかに交流することができました。

この縦割り班では、毎日の「縦割り清掃」、年6回の「わくわく遊び」、「さつまいも栽培」「なべっこ」「スノーフェスティバル」「6年生を送る会」などの活動を行います。

この縦割り活動を通して、異学年の交流を深め、子供たちの絆がより一層確かなものになることを願っております。



運営委員会の皆さん



縦割り班の自己紹介



縦割り班のポスター作り

「美郷発 家庭学習の手引き」ファイル

先日、「美郷発 家庭学習の手引き」の児童用クリアファイルと小学生保護者版のリーフレットを配付しました。

家庭学習への取り組み方や、ご家庭でのかかわり方のポイントなどが具体的に書かれています。

家庭学習の習慣を身に付けることは、子供たちの可能性を広げ、伸ばすために大切なことです。

ご家庭で、積極的に活用していただくようお願いいたします。



お世話になります よろしくお願ひします

千畑小学校では、本校職員の他の先生からも指導をしていただいております。その先生方をご紹介します。皆さん、昨年度に引き続いておいでくださっています。

外国語（英語）専科

〇〇 〇 先生

火曜日は一日、水曜日と金曜日は午後に本校においでになり、主に5年生と6年生の外国語を指導してくださっています。

英語教育等支援員

〇〇 〇〇〇 先生

火曜日と木曜日に本校においでになり、3年生から6年生まで外国語・外国語活動を指導してくださっています。

英語指導助手（ALT）

〇〇〇〇 先生

水曜日と金曜日の午後に本校においでになり、主に5年生と6年生の外国語を指導してくださっています。

初任者研修統括指導教員

〇〇〇 〇〇 先生

毎週月曜日と、水曜日に何日かおいでになり、主に2年2組を指導してくださっています。

ICT専門職員

〇〇〇〇 先生

毎週木曜日においでになり、ICT環境の整備や学習の支援をしてくださっています。

器楽部 ジュニアバンド指導

〇〇〇〇 前校長先生

ジュニアバンドの練習日においでになり、練習の手伝いをしてくださっています。

運動会の開催について

前号の「まひる」でお知らせしたとおり、運動会を5月14日（金）に延期して開催することといたしました。

今年度は、新型コロナウイルスへの感染防止のために「種目数を減らす」「種目毎の実施方法を変更する」「応援合戦を行わない」「PTA種目を行わない」「午前で競技を終え、給食を食べた後に体育館で閉会式を行う」などと、例年と実施方法を変えての開催となります。

保護者の皆様におかれましても、運動会で子供たちの様子をご観覧していただく際には、「マスクを着用する」「密にならないように分散する」「発熱等の症状がある場合にはご来校を遠慮していただく」などの感染防止へのご協力をお願いいたします。

なお、日程や種目等の詳細は後日配付の「運動会開催のお知らせ」や各学年の便りをご覧ください。



感謝！

先日「朝の校地内への車の乗り入れ禁止」についてご協力をお願いしましたところ、車の乗り入れが、非常に少なくなり、子供たちが安全に登校できるようになりました。保護者の皆様には、今後も子供たちのよい手本となってくださいますようお願いいたします。